

今日は高橋さんと中条さんが出かけておられる訳ですが、中条さんは先搬来、三条国際交流協会という会を作られスタートを切られました。途中で三条市を入れて三条市国際交流協会という形で運営を開始されました。

6月25日設立総会を開催し、会長に中条氏、副会長にパール金属の高波社長、理事としてここにおいでの中条氏もメンバーでおられ理事5名、幹事2名で運営されています。三条市長、三条商工会議所会頭を顧問として名を連ねておられます。又、県商工労働部長などおれきれきの名前が入っています。会が発足して国際交流協会の名の元で、国際親善又は広くその交流を推進してこの三条市の情報をもたらし、融和を計ったり、又、その三条の地域産業の発展と国際交流の目的がある。

第一の今回の私共訪中団として第二次の訪中をしてきたが、中国とのかかわりがどういうことだったのかと言いますと、パール金属高波社長のお世話で現在香港で商売されている日本人でいらっしゃるシウリ実業という会社の社長様のお世話で始まり、中国の国内事情という形で紹介をうけました。そういう中で当地三条の労働事情という人手不足であるというむきから現地で研修制度がなされた場合こられるかという打診に対して好意をもってお受けいたしましたという返事の元に作業は開始された。

第一次の訪中団が8月19日～25日までの6泊7日で米山氏が第一陣、私は第二陣の訪中団でした。訪中の目的は今回は研修生の受け入れです。その研修生に対して、第二次で面談、現地での名簿は事前にいただき、直接個人面談です。

競争は2倍、採用39名、面接者89名でした。非常にすぐれたエリートが集まった面接会場で、第一印象として感じたのは、お互いに緊張し対面で座るにつけても相手を見ながら振るえながら答えるという大変ういういしく思いました。

日本に来たがっているのは事実でお金は別にしてとにかく先進国の技術を覚える為に日本に行きたいというところです。

その鄂州市という町、湖北省鄂州市、新潟県でいえば三条という感じです。

その町のほうから市長の申し入れがあり、面接会場では応募はしたが、この人は絶対落としてもらいたくないということも中に含まれており面接にもれた方はあとで再度申し込みをされてくるという熱烈な会場でした。

二時間という時間の中で進めようとしたが、とうとう丸1日面接で過ぎました。お互いに熱が入り薄っぺらな形で終ってもらいたくないという現地の感じでした。受け入れ側もそういう受け入れが考えられるのであれば我々もそういう態度を示さなければならぬという気持で進められました。

たくさん話したいことがあるが、社会情勢にもふれてみたい交通ルールはあってないみたいであるが、日本はルールがあっても交通事故が多い。向こうはルールがなくても交通事故が少ない。車の数は少ないが、自転車社会であるから走っている車はトロリーバスで周辺にアリがたかっている

と大変です。これから1年間約50回挨拶しなければなりません。どういう話をしてよいかわかりません。1年半先の事を考えると胃潰瘍になりそうです。会長職は大変な仕事なんですよ（再度爆笑!!）。会長となると食事を一番早く食べなければなりません。ロイヤルHotelのおいしい食事をうまく食べられないと思うと非常に残念です。

先々週、次々年度会長挨拶の依頼がありました。ハワイへ出かけたため、本日の挨拶となりました。（この後ハワイにて真珠湾の50周年記念式典の話がありました。後日週報へ提示させていただきます）

ハワイへ行つてもどういう話をしてよいか、ゴルフをしていてもゴルフになりませんでした。

会長のほうから真珠湾の話がありましたので話しますと8日に帰ってきましたが、式典には間に合いませんでした。7日に乗ったタクシーの運転手が明日（8日）は日本人は真珠湾には入れないだろうと言われ7日の日に行ってきました。

その時は式典の準備が行なわれ大統領も来るということで分刻みのスケジュールで予行演習が行なわれ7日夜には音楽隊がメインストリートを行進していました。

今、新聞でさかんに言われている日本非難に対しては一般の人たちからは日本への悪意はないようを感じられた。新聞に書いてはあるが、その年令の方々が記憶に残しておこうと記事に書いたものでしょう。

今回、ハワイは2回目でしたが、パックなしで行き帰りは旅行社にお願いしてフリーで出発。バス、タクシーで行動しまして米軍のゴルフ場で米軍の人ともゴルフをプレーし、出来るだけ地元の人と接触しようということで行ってきました。

地元の人に真珠湾の話をしてもあまり感心がないようで日本人に対しての反応はない様でビックリして帰ってきました。ニュースの中でも言われているほど日本人を米国人は悪意には思っていないようです。バスの中などで米国人と話をしても悪い印象ではありません。日本はそれほど世界から悪い印象を持たれてないと感じて帰ってきました。

#### 幹事報告： 堀川幹事

◇助新潟県国際交流協会より「エンジョイ・アメリカン・ライフ」参加者募集のご案内

期　日 平成4年2月8日（土）～10日（月） 2泊3日

場　所 サザン・イリノイ・ユニバーシティ新潟校

募集対象 県内在住 高校生20名 社会人20名

参　加　日 高校生7,500円 社会人10,000円

宿泊場所 サザン・イリノイ・ユニバーシティ新潟校学生寮

#### ◇例会変更

吉田RC

日　時 12月20日（金）19:00

会　場 橋畔樓 忘年会

## 燕RC

日 時 12月19日（木）18:00

会 場 明治屋新館 クリスマス会

## 三条RC

日 時 12月25日（水）18:30

会 場 VIP玉姫殿 忘年クリスマス懇親会

日 時 平成4年1月8日（水） 会場変更につき

会 場 VIP玉姫殿

## 三条南RC

日 時 12月16日（月）18:30

会 場 VIP玉姫殿 忘年家族会

日 時 12月30日（月）休会

## ◇北クラブ例会変更

12月24日（火）→25日（水）ファミリークリスマス

12月31日（火） 休会

なお新年に入りましての初例会日は1月7日（火）になっております。

## ◇地区ガバナー・地区奉仕委員長より「ローターアクトクラブ指導の手引書」の配布がありました。

会長、幹事、社会奉仕委員長に各一冊

## 委員会報告：

親睦活動委員会 丸山委員長

ファミリークリスマスの案内を配付いたしました。ご案内の通り楽しいクリスマスになるようです。多数のご参加をお願いいたします。

三条市青少年育成会議 斎藤 正君

青少年健全育成に対するご寄付をお願いいたしましたところ、大勢の方からご協力をいただきまして大変有難うございました。

## ニコニコボックス：

渡辺宏策君 （三条RC）先般の3クラブ合同例会には多数のご出席を頂き大変盛会になりました。今後共クラブ間の交流宣敷くお願い申し上げます。

斎藤 正君 先週は青少年健全育成の為に多大なご高配を賜わりました。会員各位のご配慮に心から感謝を申し上げ青少年のために有意義に使わせていただきます。

佐藤文夫君 当社のモデル店として最新の設備を備えた白根店が本日オープンします。お近くへおこしの際は是非お立ち寄り下さい。

馬場直次郎君 本格的な冬将軍の到来です。皆さんカゼには注意！

渕岡 茂君 出張続きで欠席した分BOXへ。

笹原勝次君 仕事で群馬県の太田市に3日程滞在しました。先程、三条に着きましたが、三国を境に晴と雪の世界を同時に体験してきました。

佐藤啓策君 吉川さんのユーモアあふれる卓話を楽しみにしています。

外山晴一君 吉川さんご苦労様です。

山本 賢君

佐藤義英君 目の前のボックスが気になってつい!!

堀川正幸君 ボックスに協力して！

吉田春雄君 なんと／にぎりをもらつたんです。おにぎりではありません。ゴルフの、あの羽賀さんから。うれしいのでニコニコに協力します。

羽賀一夫君 ハワイへ一週間ほどゴルフに行って来ました。丁度パールハーバー50周年式典にぶつかりました。

石川勝行君 師走と同時に忘年会等で公私とも忙しい日々となっています。

稻田憲治君 寒くなりました。ちぢこまっています。吉川さんの卓話を楽しみです。

坂内康男君 吉川さんの卓話を楽しみです。

江口悟君 吉川さんの卓話を楽しみに。

芦田義重君 今日早退させてもらいます。お詫びにBOXに協力!!

梨本清一君 吉川君の卓話をお聞き出来ないのが大変残念です。止むを得づ早退させて戴きます。

吉川吉彦君 本日卓話を担当いたします。よろしくお願ひいたします。

## ロータリー財団：

笹原勝治君 先週は欠席し、目黒さんに迷惑をおかけしました。佐藤さんポールハリスフェローの申込みありがとうございました。そろそろ準フェローのプログラム発表しますのでよろしく。

## 米山奨学金：

平松利朗君

吉川吉彦君 お久しぶりです。

山崎勲君

米山忠俊君 坂内君に協力して

内藤修君 協力して

坂内康男君 久しぶりの吉川さん今日はおねがいします。

## 卓 話： 「中国雑感」吉川吉彦君

本日は中条氏が皆様方へお話し申し上げるところですが、急拵フィリピンへ出かけられましたので、かわってお話しさせていただきます。